

# Reagan advierte crisis fondos ONU

Washington, Oct. 23 (UPI). El presidente Ronald Reagan declaró el viernes como el Día de las Naciones Unidas, pero advirtió que la Organización está amenazada por "una crisis de fondos y credibilidad", que sólo pueden solucionar los Estados miembros.

En la proclamación hecha desde la Casa Blanca hoy, el Presidente reconoció que "tenemos un mundo mejor debido a las Naciones Unidas y sus varias Organizaciones Internacionales".

Sin embargo, su mensaje pareció ser una crítica, particularmente a los países

que utilizan a la ONU para elogiar sus filosofías políticas.

"Las Naciones Unidas enfrentan hoy una crisis de fondos y credibilidad", advirtió el Presidente.

"La oportunidad existe, durante la Cuadragésima Primera Asamblea General, para que los Estados miembros consideren y adopten un programa de reformas; fortalezcan la habilidad de la ONU para alcanzar y ayudar a la humanidad, en particular a los más pobres y más indefensos y reforzar la misión de la

—Pasa a la página 36—

## \$402 millones por los secuestros en Colombia

Bogotá, Oct. 24 (UPI). Los familiares de 121 personas que fueron secuestradas en Colombia tuvieron que pagar a grupos guerrilleros y a delincuentes comunes 82,000 millones de pesos (402 millones de dólares), en los primeros nueve meses del año,

según informaron fuentes de la policía.

Los 121 secuestros ocurrieron entre enero y septiembre de este año y en todos los casos cada persona cautiva recobró su libertad una vez que se pagó el

—Pasa a la página 36—



CAMPANA. Hamburgo, Oct. (DaD) El líder Socialdemócrata, Willy Brandt, informa sobre los resultados de la campaña de su partido nombrada: "Coalición con el elector".

—Pasa a la página 51—

## \$250 millones tiene el Bco. Mundial para Chile

Washington, Oct. 24 (UPI). El Banco Mundial tiene listo un préstamo de ajuste estructural para Chile por 250 millones de dólares y se espera que su directorio lo apruebe en una votación en la que Estados Unidos se abstendría por motivos políticos, dijo-

ron hoy fuentes financieras.

El crédito apoyará un programa de ajuste orientado a la exportación y el ahorro externo para recuperar el crecimiento y el empleo en tanto se paga la

—Pasa a la página 36—

## Cancilleres abordarán impuesto petróleo EU

Caracas, Oct. 24 (UPI). Venezuela estudia la posibilidad de convocar una reunión de cancilleres de países latinoamericanos afectados por el impuesto petrolero norteamericano, anunció hoy el ministro de Relaciones Exteriores, Simón Alberto Consalvi, luego de reunirse con embajadores de México, Ecuador y Trinidad-Tobago.

Consalvi abogó por una acción conjunta de los países productores de petróleo, por considerar que la medida podría ser la primera en una escalada de aumentos impositivos a los productos importados de la zona.

Reagan firmó recientemente una ley de impuesto

—Pasa a la página 51—



AP. Radifoto para LA PRENSA GRÁFICA

ADIESTRAMIENTO. Teherán, Oct. 24 (AP). Una joven mujer iraní apunta con su pistola automática, durante una de las sesiones de su programa de prácticas. Tras su entrenamiento, centenares de mujeres iraníes están en situación de disponibilidad, para servir en el Ejército.



ESPERA FAMILIAR. San Salvador, Oct. 24 (Reuters). Una mujer espera angustiada, para ver si alguno de los cadáveres rescatados es el de algún familiar de ella.

Este día continuaron las labores de rescate, en donde estuvo el Edificio Rubén Darío, que se desplomó por el terremoto del 10 de octubre.

## Gobierno de EU autoriza compra de una aerolínea

Washington, Oct. 24 (UPI). El gobierno estadounidense aprobó hoy en principio la adquisición de la aerolínea Western, por 860 millones de dólares, en lo que convertiría a su comprador Delta Airlines en una de las empresas aé-

## \$220 mil millones el déficit presupuesto EU

Washington, 24 Oct. (DPA). Los Estados Unidos cerraron el año fiscal 1986, al 30 de septiembre, con un nuevo déficit record de 220,000 millones de dólares, que marca la diferencia entre el total de ingresos (768,000 millones) y egresos (988,000 millo-

nes), según informó hoy la Oficina de Presupuesto de la Casa Blanca.

El presupuesto de 1985 cerró con un déficit de 212,000 millones de dólares, sobre un volumen de egresos de 946,000 millones de dólares.

—Pasa a la página 51—

## Bolsa cierra con una ligera baja

Nueva York, Oct. 24 (AP). La Bolsa cerró hoy con ligera baja en una sesión lenta, tras la pronunciada recuperación de ayer.

Los analistas dijeron que la Bolsa continuó sacando partido de las noticias de ayer referente al alza experimentada el mes pasado de 4,5 por ciento en los encargos de bienes durables.

El informe estimuló las esperanzas de que el ritmo de la actividad empresarial en general y la posición competitiva de los fabricantes norteamericanos en los mercados mundiales habían comenzado a mejorar.

Otro factor positivo para las acciones fue la quieta

—Pasa a la página 36—

REUTERS Radifoto para LA PRENSA GRÁFICA



POR TERRORISMO. Londres, Oct. 24 (Reuters). El jordano Nazar Hindawi, fue condenado hoy a 45 años de cárcel, por su participación en abril, en una frustrada acción terrorista.

## Guatemala tratará de reactivar a Contadora

Guatemala, Oct. 24 (UPI). El canciller guatemalteco Mario Quiñónez Amézquita anunció que realizará a partir de hoy una gira por los países centroamericanos en un intento por reactivar las gestiones de paz del pacifista

Grupo Contadora.

"Trataremos de conocer los puntos de vista de cada gobierno del área en torno del Grupo de Contadora", dijo Quiñónez, refiriéndose al organismo compuesto

—Pasa a la página 51—

## 45 años de cárcel para jordano por terrorismo

Londres, Oct. 24 (DPA). El jordano que intentó hacer explotar en pleno vuelo un avión de pasajeros israelí, con una bomba de relojería que había escondido en el bolso de su novia, embarazada, fue condenado hoy en Londres a 45 años de cárcel.

El tribunal londinense de Old Bailey estimó probado, después de un juicio de dos semanas, que el jordano Nezar Hindawi utilizó a su novia, Ann-Marie Murphy, embarazada de varios meses, para esconder en el

—Pasa a la página 51—

# Rápida ayuda para los Contras autoriza Reagan

Washington, Oct. 24 (DPA). El presidente norteamericano, Ronald Reagan, autorizó oficialmente hoy las utilidades de la ayuda para los contrarrevolucionarios de Nicaragua por un monto de 100 millones de dólares.

Según informó el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, la ayuda deberá ser entregada "lo más rápidamente posible" a los rebeldes de orientación derechista.

Los 15,000 "Contras", que combaten contra el gobierno sandinista de Managua, podrán contar de inmediato con una ayuda militar y humanitaria por un monto de 60 millones de dólares. Entre los primeros suministros figuran fusiles, municiones y cohetes antiaéreos como también vestimentas, tiendas de campaña y alimentos.

"Nosotros somos conscientes que ésta es una situación

de emergencia", dijo Speakes. Los restantes 40 millones de dólares serán entregados a los "Contras" en febrero próximo, ocasión en que se les suministrarían armas pesadas.

El Congreso norteamericano aprobó la ayuda en el verano pasado, el programa será supervigilado por el Departamento de Estado y no por la Agencia Central de Inteligencia (CIA), se declaró en Washington.

Versión de la UPI

Washington, Oct. 24 (UPI). El presidente Ronald Reagan oficialmente dio curso a la ayuda de 100 millones de

—Pasa a la página 51—